

The Fogarty Co. Limited, pour la fourniture de 300 paires, plus ou moins, de chaussures en cuir, à \$3.45 la paire	1,035.00
Trudel & Graham, pour la fourniture de 80, plus ou moins, képis d'officiers, à \$1.60 l'un	128.00
Trudel & Graham, pour la fourniture de 80, plus ou moins, képis d'officiers, à \$1.42 l'un	426.00
Canadian Fire Hose Co., pour la fourniture de 125 bâches, plus ou moins, à \$11.35 l'une	1,418.76
W.-E. Seagrave, pour la fourniture d'une échelle aérienne de 75 pieds, à	5,400.00

M. l'échevin Gadbois

Propose: D'accepter la soumission du plus bas soumissionnaire, la "Canadian Steam Fire Engine Co.", pour la fourniture d'une pompe à vapeur de la capacité de 800 gallons à \$4,500 et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

M. l'échevin Mercier propose en

Amendement: D'accepter la soumission de la "Waterous Engine Works Co.", à \$5,300.00 et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Mercier, Yates—2.

Contre: Gadbois, Larivière, McKenna, Nault—4.

Ledit amendement étant négativé,

La proposition principale est alors mise aux voix et elle est adoptée sur la même division des voix, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: Que la soumission de la "Canadian Fire Hose Co." pour la fourniture de boyaux d'incendie soit déposée sur le bureau, et que son dépôt leur soit remboursé.

Il est aussi

Résolu: D'accepter les soumissions suivantes pour la fourniture d'uniformes d'été et d'hiver pour les poseurs de fils, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Trudel & Graham, 10 casques d'hiver à \$3.50 l'un	\$ 35.00
H.-K. Martin, 10 casques d'été, à \$1.45 l'un	14.50
L.-E. Bastien, 10 uniformes d'été à \$14.75	147.50
L.-E. Bastien, 10 pardessus d'hiver, à \$12.00	120.00
O. Crevier, 10 paires pantalons d'hiver, à \$4.50	45.00
G.-W. Bithell, 10 paires mitaines, à \$2.00	20.00
G.-W. Bithell, 10 pardessus en caoutchouc, à \$10.50	105.00
G.-W. Bithell, 24 paires de gants en caoutchouc à \$2.50	60.00
G.-W. Bithell, 12 paires chaussures en caoutchouc à \$3.50	42.00
W. Gravel, 10 paires chaussures d'été à \$4.00	40.00

\$629.00

6.—Soumis et lus les rapports suivants de l'inspecteur des Edifices:

(a) *Re* requêtes de citoyens résidant sur l'avenue Greene s'opposant à l'érection et à la construction de manufactures sur la rue Brewster, entre les rues St-Antoine et St-Jacques.

Renvoyé à la Commission spéciale nommée pour la revision des règlements des Edifices.

(b) *Re* requête de M. H.-C. Stone, au nom de MM. Beardmore & Co., demandant la permission d'ériger une bâtisse ("Mill Construction") de 8 étages et d'ajouter un étage sur la bâtisse voisine sise sur le lot No 59 rue St-Pierre, quartier Ouest, et faisant rapport favorable.

Aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: Que la permission demandée soit accordée, sauf la surveillance et l'approbation de l'inspecteur des Edifices, et que soit présenté au Conseil un rapport en conséquence.

(c) *Re* requête de MM. Desnoyers, Varin & Cie, Limitée, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois de construction, sur le lot No 23 du cadastre, subdivision Nos 85 et 95, rue Duquette, quartier Hochelaga.

Le requérant s'étant conformé au règlement, et aucune objection n'était soulevée, il est

Résolu: Que la permission demandée soit accordée, sauf la surveillance et l'approbation de l'inspecteur des Edifices.

The Fogarty Co. Limited, for the supply of 300 prs., more or less, firemen's leather shoes at \$3.45 pr	1,035.00
Trudel & Graham, for the supply of 80, more or less, officers' summer caps at \$1.60 each	128.00
Trudel & Graham, for the supply of 80, more or less, firemen's summer caps, at \$1.42 each	426.00
Canadian Fire Hose Co., for the supply of 125 salvage covers, more or less, at \$11.35 each	1,418.76
W. E. Seagrave, for the supply of one 75 feet aerial ladder truck at	5,400.00

Ald. Gadbois

Moved: That the lowest tenderer, the Canadian Steam Fire Engine Co.'s tender for the supply of one 800 gals. steam engine at \$4,500 be accepted and a report made to Council accordingly.

Ald. Mercier moved in

Amendment: That the Waterous Engine Works Co.'s tender at \$5,300 be accepted and a report made to Council accordingly.

The said amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Mercier, Yates—2.

Nays: Gadbois, Larivière, McKenna, Nault—4.

The said amendment having passed in the negative, the main motion was then voted upon and adopted on the same division reversed, and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. Larivière it was

Resolved: That the tender from the Canadian Fire Hose Co., for the supply of fire hose be laid on the table, and that they be returned their deposit.

It was also

Resolved: That the following tenders for the supply of linemen summer and winter uniforms be accepted and a report made to Council accordingly:

Trudel & Graham, 10 winter caps, at \$3.50	\$ 35.00
H. K. Martin, 10 summer caps, at \$1.45	14.50
L. E. Bastien, 10 summer uniforms, at \$14.75	147.50
L. E. Bastien, 10 winter overcoats, at \$12.00	120.00
O. Crevier, 10 prs winter pants, at \$4.50	45.00
G. W. Bithell, 10 prs. winter mitts, at \$2.00	105.00
G. W. Bithell, 10 rubber coats at \$10.50	105.00
G. W. Bithell, 24 prs. rubber gloves at \$2.50	60.00
G. W. Bithell, 12 prs. rubber boots at \$3.50	42.00
W Gravel, 10 prs. summer boots at \$4.00	40.00

\$629.00

6.—Submitted and read the following reports from the Building inspector:

(a) *Re* petition from citizens residing in Green Avenue, opposing to the erection and construction of manufactures on Brewster street, between St. Antoine and St. James streets.

Referred to the Special Committee appointed for the revision of the construction by-laws.

(b) *Re* petition from Mr. H. C. Stone, on behalf of Messrs Beardmore & Co., for permission to erect a Mill Construction building of 8 storey high, and to add one storey to the adjoining building on lot No. 59 St. Peter street, westwards; and reporting favorably thereon and there being no opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted, subject to the superintendence and approval of the Building inspector, and that a report be made to Council accordingly.

(c) *Re* petition from Messrs. Desnoyers, Varin & Co. Limited, asking permission to open a lumber yard, on lot cadastral No 23, subdivision 85 and 95, Duquette street, Hochelaga ward.

The petitioner having complied with the Law, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted, subject to the superintendence and approval of the Build-